

タイ王国との中学生相互訪問交流

タイ王国ノンタブリー県から 12名の中学生が来町



町では、タイ王国ノンタブリー県第一初等教育局と締結している教育交流協定に基づき、中学生相互訪問交流を実施しています。昨年8月には美郷中学校の生徒12名が同県を訪問し、現地のアニュラチャプラシットスクールでさまざまな体験を通してタイ王国の文化を学ぶことができました。そして令和7年12月15日、アニュラチャプラシットスクールから生徒12名が美郷町を訪れました。4泊5日の日程となった今回の訪問では、美郷中学校での交流活動のほか、日本の文化、日本の「冬」を味わうことができるさまざまな体験活動が行われました。

美郷中学校で開催された歓迎集会は終始英語で進められ、
美郷中学校の生徒らはタイの国旗を
掲げて友好を示しました。

ペップロイさんのコメント

美郷町のみなさんは責任感があり、
とても親切でした。



美郷中学校の生徒が
作成した日本文化に関するクイズにアニュラチャプラシットスクールの生徒が挑戦しました。正解すると歓声と拍手が湧きおこり、会場は大いに盛り上がりいました。



アニュラチャプラシットスクールの生徒は名水市場湧太郎で餅つき、着付け、天筆書き体験を行いました。生徒たちは初めての体験に戸惑いながらも、美郷中学校の生徒のサポートを受けながら交流を楽しみ、日本文化への理解を深める機会となりました。また美郷中学校で行われた授業に参加した際は、柔道や琴、書道などの伝統文化を学びました。



グッギットさんのコメント

美郷町には美味しい食べ物があり、親切で根気強い方がいて、私が慣れないことがあると助けてくれました。

ホストファミリーとなった美郷中学校の生徒宅では、家族で親睦を深めることができました。5日間の交流でしたが、生徒達にとってかけがえのない大切な思い出となりました。

ティガーさんのコメント

人生で最高の経験をしました。生まれて初めての雪遊びや、外国を訪れる体験もできました。



また
美郷に
来てね！

